祝 昨年に続き全国剣道大会出場 めざせ、親子で全国制覇



去る2月15日に行われた「第 57回全日本都道府県対抗剣道優 勝大会 愛媛県大会」で、西条 市から出場した田邊重義さん僚 一さん親子(三津屋)が、大将 の部、五将の部で見事優勝し全 国大会の切符を手にしました。

重義さんはこの優勝で通算6 度目、僚一さんは昨年に続き3 度目の全国大会出場です。少年 剣士の指導のかたわら自らの稽 古も怠らない田邊親子の全国大 会での活躍を期待しています。

2/28~3/1 椿一輪展









約200種の可憐な椿が咲き競う恒例の椿一輪展が、椿交流館の 椿ハウスで行われました。

会場には、愛媛小松つばき会の皆さんが、丹精こめて育ててき た自慢の椿が展示され、来場者は立派な花に見入っていました。 また、苗木の即売や生け花展もあり、会員の方の丁寧な説明や 心温まるもてなしに、皆さん笑顔がいっぱいでした。

子どもたちと一緒に未来の森づくり 東予青年漁業者連絡協議会

東予青年漁業者連絡協議会 の会員が、周布小学校の5年 生や保護者らと一緒に福成寺 の県有林にクヌギやモミジな どの苗100本を植えました。

同協議会では、愛媛県が行 っている愛媛県藻場づくり活 動推進事業に取り組んでおり 10月には周布小学校で出前授 業を行うなど、積極的な活動 を行っています。

今回もこの事業の一環とし て行われたもので、会員の皆 さんは、子どもたちと一緒に -生懸命植樹をしながら、森 が海を育てることなどを話し ていました。





-amera **まちのわだい**

京フィルが学校にやってきた!! 2/17



子どもたちが優れた舞台芸術を鑑賞し、本物の舞台芸術に触 れる機会を提供するために文化庁が実施している「本物の舞台 芸術体験事業 オーケストラ小学校公演」で、多賀小学校に京 都フィルハーモニー室内合奏団がやって来ました。

オーケストラの演奏を初めて聴く児童も多く、最初は迫力に 圧倒されていましたが、だんだんとその素晴らしい音色に引き 込まれ、演奏曲を楽しんでいました。

プログラムの途中では、児童のコーラスとのコラボレーショ ンやバイオリンの体験コーナーなどもあり、楽しい時間を過ご すことができました。

3/1 学習成果が結実 市民大学卒業式

市民の学習意欲を高め、 新しい文化の創造と発展に 寄与する市民の育成を図る ことを目的として実施され ている「西条市市民大学」 の卒業式と、記念講演会を 開催しました。

今年度卒業の5名が緊張 した面持ちで学長(市長) から卒業証書を受け取った 後、滑稽俳句協会会長の八 木健氏の記念講演が開催さ れ「俳句でよじる腹の皮」 と題し、俳句の面白さなど を分かりやすく話していた だきました。





八木氏の講演の様子

ママの優しい音色にワクワク!! 2/18



愛媛で初めての子育 て中のママたちのブラ スバンド「マミーズ・ 愛(ラブ)・バンド『バ ステト』」の皆さんが 東予南保育所で演奏会 を開催しました。

子育て奮闘中のママ が演奏(写真上)する 楽器からは、子どもた ちへの愛情がこもった 優しい音が奏でられ、 子どもたちも身を乗り 出して(写真下)、楽 しそうに生演奏の音を 聴いていました。